

Porrentruy, le 13 avril 2018

Madame, Monsieur,

Le 12 mai prochain s'ouvrira au Musée jurassien d'art et d'histoire de Delémont l'exposition intitulée « **un pont c'est tout!** » qui a déjà fait le tour de la Suisse. Elle est interactive et destinée à tous, dès 6 ans. Les écoles ont été invitées à la visiter et nous espérons qu'elle pourra susciter des vocations dans notre région...

schweizerischer  
ingenieur- und  
architektenverein

C'est dans ce contexte et avec plaisir que le Comité vous invite à participer à l'assemblée générale ordinaire. Elle aura lieu le

société suisse  
des ingénieurs et  
des architectes

**mercredi 23 mai 2018 à 17 h**  
au Musée jurassien d'art et d'histoire à Delémont.

società svizzera  
degli ingegneri e  
degli architetti

L'ordre du jour de l'assemblée est le suivant :

swiss society  
of engineers  
and architects

1. Salutations et présences
2. Procès-verbal de l'assemblée du 27 avril 2017 à Loveresse
3. Rapport d'activité du comité
4. Comptes 2017
5. État des membres
6. Élections statutaires
7. Programme des activités
8. Budget 2018
9. Divers et imprévus

L'assemblée sera suivie à 18 h 30 d'une conférence de l'ingénieur Dr. Bernard Houriet, chef de projet du pont de la Poya à Fribourg. Il sera ensuite possible de visiter librement l'exposition – elle sera visible jusqu'au 27 mai 2018 – et de partager l'apéritif autour d'un buffet.

Mme Fabienne Plüss, responsable du domaine services centraux et membre du comité de gestion du Bureau SIA, nous honorera également de sa présence.

Nous nous réjouissons de vous y rencontrer et, dans l'intervalle, vous adressons, Madame, Monsieur, nos salutations les plus professionnelles.